

UNITED NATIONS

NATIONS UNIES

DER GENERALSEKRETÄR

--

Botschaft zum Welttag der Telekommunikation und der Informationsgesellschaft

„Digitale Innovation für nachhaltige Entwicklung“

New York, 17. Mai 2024

Am Welttag der Telekommunikation und der Informationsgesellschaft würdigen wir die Kraft von Kommunikationsmitteln, positive Lebensveränderungen zu bewirken.

Das diesjährige Motto unterstreicht die Schlüsselrolle, die digitale Innovation bei der Förderung einer nachhaltigen Entwicklung und bei der Erreichung der Ziele für nachhaltige Entwicklung spielt.

Digitale Technologien können Lehrkräften helfen, mit ihren Schülerinnen und Schülern in Kontakt zu treten, und Ärztinnen und Ärzten, mit ihren Patientinnen und Patienten zu kommunizieren. Sie sind eine wesentliche Voraussetzung für die Gestaltung intelligenter Verkehrssysteme und nachhaltiger Städte.